

ADRIAN STEIGER TRITT WIEDER AN

rui. Adrian Steiger, Gemeindepräsident von Flims und FDP-Grossrat, tritt wieder zu den Kreiswahlen am 10. Juni an. Er habe in der vergangenen Legislatur als Vizepräsident der grossrätlichen Kommission für Justiz und Sicherheit tätig sein können, heisst es in der entsprechenden Medienmitteilung. Als Gemeindepräsident einer wichtigen Tourismusgemeinde wolle er sich weiterhin besonders auch für starke Gemeinden in einem starken Kanton einsetzen. Die FDP Imboden wird laut Regionalpräsident Martin Wieland die Nominationsversammlung für die beiden Kreise Trins und Rhäzüns am Freitag, 16. Februar, auf Schloss Reichenau durchführen.